



(多部制)

Challenge  
Change  
Chance  
令和3年  
第3号

オープン・ハイスクール  
夏休みに入って間もない  
7月21日(水)・22日  
(木)の二日間にわたって、  
中学生とその保護者・教員  
を対象にしたオープン・ハ  
イスクールが開かれまし  
た。姫路市内と市外から二  
日間で合わせて200名を  
超す中学生と保護者の方が  
来校されました。



説明を聞いたあと、会場  
を移動して、各実習室で工  
業の実習見学をしました。  
機械工学・電気情報工学・  
エネルギー環境工学の三つ  
の系から14の実習班に分  
かれて、旋盤作業・CAD・  
電子回路・実験など、本校  
で実施されている実習を見  
学しました。実習では、本  
校の生徒が中心となって工  
具の使い方や作業の工程を  
説明してくれました。



説明者の方々も校内や  
実習の様子を見学し、個別  
の入学相談や質疑応答も多  
くありました。このオープ  
ン・ハイスクールを機に、  
本校に興味を持った多くの  
皆さんが入学してくれるこ  
とを期待しています。

全国大会出場壮行会 (3部)

多部制3部では、7月1  
9日(月)に表彰伝達式と  
壮行会を実施しました。  
大講義室に生徒が集まり  
表彰伝達式ではサッカー部  
・陸上競技部・剣道部が表  
彰され、全国大会に向けて  
の壮行会も行われました。  
部活動ごとに顧問の先生  
から紹介があった後、各部  
の代表による挨拶があり、  
全国大会への意気込みが伝  
わってきました。また、校  
長先生から激励の言葉もい  
ただき、生徒から拍手で応  
援の気持ちを表しました。  
夏休みも大会の練習に打ち  
込み本番で日頃の成果が出  
ることを期待しています。



防災避難訓練 (3部)

多部制3部では、7月16日  
(金)に防災避難訓練が実施され  
ました。  
訓練は緊急地震速報の後、震度  
5弱の地震が発生したと想定し  
行いました。生徒・職員は避難開  
始の放送後北グラウンドに避難し  
ました。避難開始から5分20秒  
で避難完了できました。その後、  
谷口副校長から講評をいただき  
避難訓練を終了しました。  
災害は忘れたころにやってく  
るといわれます。常に危機意識を  
忘れずに生活できるように機会  
をみて振り返りたいと思います。



3部集会 (3部)

7月20日(火)に3部集会が  
実施されました。  
今回ははじめての試みでLL教  
室からのライブ中継でHR教室の  
モニターや電子黒板を利用しての  
集会がおこなわれました。校長先  
生の講話や生徒指導部長より夏休  
みの過ごし方についてのお話があ  
りました。生徒たちは映像を見な  
がら静かに話を聞いてました。  
これを機に遠隔での学校行事を  
増やせていければと思っていま  
す。



8月行事予定

日	曜日	1・2・3部
5	木	第1回就職選考会
13	金	閉庁日
18	水	Ⅲ期試験
20	金	Ⅲ期試験合格発表
25	水	第2回就職選考会
27	金	就職用履歴書締め切り
日	曜日	1・2部
31	火	1・2部集会
日	曜日	3部
31	火	3部集会

